



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela denuncia ante la comunidad internacional que el día de hoy su Embajada en la República Federativa del Brasil ha sido objeto de un asalto cometido por grupos violentos afectos a la oposición política venezolana, quienes han invadido de manera forzosa la sede de la misión diplomática en Brasilia, ante la actitud pasiva de las autoridades policiales brasileñas, en desatención de sus obligaciones de protección de las sedes diplomáticas y su personal.

Venezuela alerta sobre la falsedad de informaciones que los asaltantes han circulado por distintos medios, dando a entender que sus acciones ilegales y violentas han sido realizadas con la venia del personal diplomático venezolano, afirmación que carece absolutamente de toda veracidad, y que no busca otra cosa que intentar atenuar sus responsabilidades ante los delitos cometidos.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela exige al Gobierno de la República Federativa del Brasil el cumplimiento de sus obligaciones como Estado parte de la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas, que establece la obligación de proteger las sedes diplomáticas en cualquier circunstancia, para lo cual le conmina a tomar inmediatamente las medidas necesarias para el desalojo de los agresores de las inmediaciones de la Embajada, la emisión de las cauciones y el cese de la inaceptable situación de acoso a la que está siendo expuesto el personal diplomático venezolano en Brasilia.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela continuará haciendo seguimiento pormenorizado de la evolución de esta insólita situación y cumple con hacer la denuncia ante la comunidad internacional.

Caracas, 13 de noviembre de 2019